

# Blühende Gratulationen

Corona-bedingt kann heuer die Ehrung aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Villacher Blumenschmuckwettbewerb leider nicht live stattfinden. Wir stellen sie hier vor.



## Kategorie Privat Garten

**1. Platz:** Diesen teilen sich Familie Sturm (oben) am Schanzenweg und Marlies Fischer am Lukasweg. Die Gärten der beiden Preisträger-Familien sind prachtvolle Grünoasen mit viel Liebe zum Detail, Geschmack in der Farbkomposition und unzähligen Arbeitsstunden

**2. Platz:** Helmut Taupe, Brauhausgasse

**3. Platz:** Petra Pirker, Kohlstattstraße

Alle Gewinnerinnen und Gewinner  
des Blumenschmuckwettbewerbes:  
[villach.at/blumenschmuck](http://villach.at/blumenschmuck)

„Herzlichen Dank an alle Hobbygärtnerinnen und -gärtner, die unsere Stadt mit ihrem Grünen Daumen wunderschön bereichern.“

Erste Vizebürgermeisterin  
Irene Hochstetter-Lackner

Der Blumenschmuckwettbewerb der Stadt Villach ist eine wunderbare Möglichkeit, die Villacherinnen und Villacher mit den grünsten Daumen und ihre gärtnerischen Leistungen vor den Vorhang zu holen und zu würdigen. Heuer ist dies wegen der Corona-Pandemie live nicht möglich. Stadtgrün-Referentin Vizebürgermeisterin Irene Hochstetter-Lackner sucht die Gewinnerinnen persönlich auf und überreicht - natürlich mit Abstand - Dankespreise. „Leider muss heuer die schöne und beliebte Feier der Blumenfreundinnen und -freunde entfallen“, bedauert Hochstetter-Lackner. „Wir wollen jedoch in der Stadtzeitung und im Internet auf unserer Website eine entsprechende Plattform bieten.“ Die kritische Fachjury, die den Sommer über unterwegs war, um sich ein Bild von der Blumenpracht der Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu machen, war heuer besonders begeistert. Hochstetter-Lackner: „Die Wahl ist sehr schwer gefallen.

Jede und jeder Einzelne hätte eine Würdigung verdient!“ Die Stadtgrün-Referentin dankt allen und freut sich darauf, dass die Villacher Hobbygärtnerinnen und -gärtner im kommenden Frühjahr wieder loslegen. [em]





### Kategorie Privat Balkon Fenster Garten

- 1. Platz:** Anneliese Volkmer und Gatte Kurt in der Treffner Straße lieben ihren wunderschönen Garten und sorgen für geschmackvolle Details, die das blühende Erlebnis gekonnt in Szene setzen.
- 2. Platz:** Annemarie Ambros, Kleinsattel Straße
- 3. Platz:** Ulrike Brenner, Am Platzl



### Kategorie Privat Balkon Fenster

- 1. Platz:** Elisabeth Schiestl am Bogenfeldweg verschönt ihr Haus, die Balkone und Fenster mit einmaliger Blumenpracht.
- 2. Platz:** Hildegard Klemenjak, Kratschacher Weg
- 3. Platz:** Helmut u. Edith Liesinger, Wollanigbergweg, Siegrid Klar in der Rennsteiner Straße, Astrid Kenzian, Flussgasse



### Kategorie Bauernhöfe u. Buschenschanken

- 1. Platz:** Helga Gailer am Greutherweg hat ein gutes Händchen für die unzähligen Pflanzen rund ums Haus. Mit viel Liebe und Geduld kümmert sie sich um das perfekte Erscheinungsbild.
- 2. Platz:** Annemarie Gamberger, Wollanigbergweg
- 3. Platz:** Gertraud und Johann Kreschischnig, Kleinsattelstraße



### Kategorie Gästehäuser u. Pensionen

- 1. Platz:** Christa Mitterböck und Gatte Helmut in der Kleinsattel Straße haben sich den Sieg voll verdient. Im Garten duftet es und die vielen Blumen strahlen in ihrer Farbenpracht um die Wette.
- 2. Platz:** Heinz und Renate Stroitz, Kratschacher Weg
- 3. Platz:** Franz Krzisnik, Kleinsattelstraße



### Kategorie Gasthöfe u. Hotels

- 1. Platz:** Kinder- und Jugenderlebnis Hotel Drobollach/Faakersee GmbH. Maria Lenzhofer und Sabine Ofner sorgen erfolgreich dafür, dass es rund um das Haus blüht, grünt und sprießt.
- 2. Platz:** Konditorei Rainer, Oberer Kirchenplatz
- 3. Platz:** Helmut Hinterleitner, Hotel Schönruh, Drobollach



### Kategorie Öffentliche Gebäude

- 1. Platz:** Die Seniorenresidenz Draupark am Kasinsteig hatte die Nase vorn. Das grüne Team darf zu Recht stolz sein.
- 2. Platz:** Senioren- & Pflegezentrum GmbH Untere Fellach
- 3. Platz:** Pfarre Maria-Gail Pfarrgarten, ASKÖ Wollanig Freizeitanlage